



塩田っ子

学校目標：元気にがんばる塩田っ子の育成

嬉野市立塩田小学校
＜学校だより＞

第14号 令和2年7月22日

文責 校長 橋本 幸雄

☆ 夏休みに突入します！

23日（水）から、例年より2日遅れの夏休みに入ります。4月からコロナ対策で休校になり、どうなるか本当に心配でした。しかし、何とかここまで再休校にならずにすみました。子どもたちの学校生活アンケートには、「学校は楽しい」「友達と遊べて嬉しい」など、学校でしか味わうことのできない楽しみがたくさん書いてありました。コロナ禍と豪雨のダブルパンチに負けず夏休みを迎えられたのは、保護者の皆さん、地域の皆さんのご理解とご協力のおかげです。本当にありがとうございました。

明日から子どもたちにとって最高の休みですが、コロナ禍でどのような状況になるのか予測が付きません。旅行に行きたい、親戚の子と遊びたい、プールで泳ぎたい・・・など、勉強よりも遊び最優先の子どもたちです。外出する機会が多くなります。普段からマスクを着用し、手洗い、うがい、消毒など心がけてほしいです。例年とは違った夏休みになります。その中でも、子どもたちにとって楽しい思い出ができることを期待しております。

☆ いじめ防止対策委員会！

7月15日（水）は、いじめ防止対策委員会を開催しました。いじめ、体罰アンケート結果ばかりでなく、日頃から行っている「気になる子の共通理解」「心のアンケート」などの学校の取り組み状況を説明させていただきました。「いじめアンケート」は、現在、子どもたちへの聞き取り、状況の確認、指導、保護者への説明などしています。保護者の意見なども集約し、後日学校だよりで報告いたします。



対策委員会の様子

☆ 医療センターのフェイスブック！

医療センターから、折り鶴のプレゼントの紹介を「フェイスブックに掲載している」と連絡が入りました。医療従事者の皆さんが見ている写真がありました。嬉しいです。第2波ではと思われるような感染数になってきています。私たちの命を守ってくださるセンターの皆さんのご健康をお祈りしています。



☆ みんなでラジオ体操

昨年度から、「みんなでラジオ体操」と銘打って、各地区で区民の方と子どもたちと一緒にラジオ体操をしていただいています。今年度も区長様にお願ひし、各戸2枚ずつラジオ体操カードを配布させていただきました。コロナ禍ですので、感染がご心配な方は無理をされないでください。ラジオ体操をされる方は、隣の方と2m以上の間隔を取り、元気いっぱい体を動かして健康になってください。

（※ 裏面に、地区ラジオ体操の開催期間、場所等を掲載しています）



教室で練習しました！

掲載に不都合な点がありましたら、学校（Tel 66-2057）までご連絡ください。

以下のアドレスで、塩田小学校のホームページが見られます。

<https://www.education.saga.jp/hp/shiota-e/>

